

Si el país no crece el próximo año, pues podría existir el riesgo de que Standard and Poor's baje la calificación crediticia de México: Héctor Magaña

Extracto de la entrevista con el doctor Héctor Magaña, director del Centro de Investigación, Economía y Negocios del Tecnológico de Monterrey, en el noticiero “Enfoque Primera Emisión”, conducido por Mario González y Martín Carmona en Stéreo Cien y 1000 AM

MARIO GONZALEZ: Hablemos con el doctor Héctor Magaña, director del Centro de Investigación, Economía y Negocios del Tecnológico de Monterrey, para que nos dé su punto de vista. ¿Cómo estás Héctor? Gusto en saludarte.

HECTOR MAGAÑA: Qué tal, buenos días. Muchas gracias por la invitación.

(...)

MARTIN CARMONA: En el caso del crecimiento, el comunicado del banco central advertía que las expectativas en cuanto el crecimiento económico siguen siendo débiles para los próximos meses, ¿qué expectativa ve usted, a propósito también de que Standard and Poor's el día de ayer decía que la situación respecto a la calificación que tiene para México pues no ha dejado de tener la posibilidad de que en algún momento le baje la calificación?

HECTOR MAGAÑA: Pues parece que con estas medidas de una tasa de interés más baja e incluso el apoyo por parte de los empresarios para fomentar la inversión, tendría que incentivar el desarrollo de la economía impulsando su crecimiento.

Como bien lo mencionas, si esto no se presenta pues podría existir el riesgo de que Standard and Poor's baje la calificación crediticia de México y esto podría complicar el panorama de crecimiento. Sin embargo, el objetivo que se tiene para el próximo año de 2 por ciento me parece también un poco ambicioso, ya que estamos cerrando el año en términos negativos, entonces me parece que se debe de estar muy atento y aplicar correctamente las políticas que se están implementando para que éstas funciones y no se pierda el grado de calificación que es una variable importante para los objetivos de crecimiento a futuro.